

Sitzungsprotokoll vom 10.12.2018

Anwesende: Lukas Röhrig, Christian Wolfram, Sanja Vorwig, Philipp Rhode, Tobias Schöbel, Johannes Lange, Laura Opitz, Sören Hüppe, Sebastian Schramm, Viktoria Adamaczuk, Moritz Defourny, Maximilian Lehmann, Katharina Freitag, Alina Müller, Birthe Winter

Redeleitung: Sebastian Schramm

Protokoll: Katharina Freitag

Tagesordnung

1. Gäste.....	1
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
3. Protokollabstimmung.....	1
4. Sprechstunde	1
5. Finanzen	2
6. Website.....	2
7. Studierende mit Kind.....	2
8. FSR-Wochenende.....	3
9. PJ-Einschreibung	4
10. Unbeantwortete Mails	4
11. Sonstiges.....	4

1. Gäste

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 7 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

3. Protokollabstimmung

Es liegen keine Protokolle zur Abstimmung vor.

4. Sprechstunde

Wir haben von Warsteiner einen Kasten Bier geschenkt bekommen.

5. Finanzen

Alina stellt einen Finanzantrag über 150 € für Bürokosten für das kommende Jahr 2019.

▶ MH/0/0 → **angenommen**

Alina stellt einen Finanzantrag über 150 € für IT-Service-Kosten, Hetzner, Your Secure Cloud und Sipgate, für das kommende Jahr 2019.

▶ MH/0/0 → **angenommen**

Johannes weist darauf hin, dass die Kosten der Your Secure Cloud auch eingespart werden können, wenn wir Nextcloud selbst hosten würden.

Alina stellt einen Finanzantrag über 200 € für das Neujahrsvolleyballturnier am 12.01.2019 für Plakatdruck, Verpflegung und Preise.

Nachfrage von Max, ob für das Volleyballturnier Sponsoren gesucht wurden. Dem ist nicht so. Anfrage von Johannes, dass Alina einen Webauftritt für die Website gestaltet.

▶ MH/0/0 → **angenommen**

Heinrich Rodemerk von „Mit Sicherheit verliebt“ stellte am 4.12. einen Antrag über 85 € für ein Holzpenis-Set plus Versand.

▶ MH/0/0 → **angenommen**

6. Website

Am 20.12. um 18 Uhr findet das nächste Website-Treffen statt. Nach wie vor fehlen Leute, die Beiträge und Kalendereinträge erstellen.

Frage nach Bedarf zu Website-Einführung, eventuell Verwirklichung beim FSR-WE.

Max fragt, ob die kommende TO vorab veröffentlicht werden soll. Dies soll gemäß kurzer Diskussion nur bei wichtigen TO-Punkten erfolgen.

Sanja fragt, wie aktuell die Texte der Projektgruppen sind. Die Projektgruppen sollen zum Weihnachtsmarkt angesprochen werden.

7. Studierende mit Kind

Zwei Studierende mit Kind waren beim Treffen mit dem Referat Lehre anwesend, beide sind im 3. Semester. Dazu lief ein Facebook-Aufruf mit Input zu Problemen/Herausforderungen für Studierende mit Kind: Sonderstudienplan, Timing von Pflichtveranstaltungen, um Kinder abholen zu können, Abmeldung von Klausuren (ohne Krankenschein), Klausurtermine mit Betreuungszeiten vereinbar, PJ, Mutterschutz.

Bezüglich des Sonderstudienplans wird eine transparentere Organisation angestrebt, um den Antrag für Antragstellende einfacher zu gestalten und die Auswertung zu erleichtern (analog BAföG-Antrag). Gewünscht wird ein_e Ansprechpartner_in vom SturaMed zur Angelegenheit.

Max bietet sich an, befürchtet aber, dass die Erwartungshaltung seitens des Referat Lehre besteht, dass der Ansprechpartner sich unmittelbar meldet.

Sanja geht nicht von einer hohen Frequenz der Anfragen des Referats Lehre aus.

Frau Ilgenstein wird darauf hingewiesen, dass das Sprecherteam sich mit Anfragen auseinandersetzt.

8. FSR-Wochenende

Alina stellt das kommende FSR-WE vor. Dieses soll vom 8.-10. Februar 2019 im Feriendorf „Hoher Hain“ in Limbach-Oberfrohna stattfinden. Anfahrt mit dem Auto ca. 1 Stunde, mit dem Zug ca. 2 Stunden (Semesterticket reicht nicht bis zum Zielort, Kosten ca. 5€ zusätzlich).

Vorstellung der Räumlichkeiten: Unterbringung im „Schulklassenhaus“, Zimmer mit Doppelstockbetten. Die Küche ist relativ klein, aber es gibt das Angebot, das „Clubhaus“ mit größerer Küche und Versammlungsraum zu nutzen.

Kosten: Bei 15 Personen 20€ pro Person/Nacht -> ca. 300 Euro/ Nacht, Bettwäsche optional. Nutzung des Clubhauses kostet 230 €. Gesamtkosten: 830 €. Die Kosten variieren je nach Anzahl der Personen.

Frage von Sanja: Gibt es einen Aufenthaltsraum im „Schulklassenhaus“ oder kämen wir auch ohne „Clubhaus“ aus? Alina: Es gibt einen kleinen Aufenthaltsraum, dieser ist für uns aber wahrscheinlich nicht ausreichend.

Alina plant in naher Zukunft eine verbindliche Anmeldung.

Frage von Max: gibt es ein weiteres Angebot? Alina hat bisher keine weiteren Angebote eingeholt. Max befürwortet, in Wettin anzufragen, ob dort frei ist, da das Preis-Leistungs-Verhältnis besser ist, und es gemütlicher sei. Sanja merkt an, dass sie Wettin aufgrund der Erreichbarkeit im Semesterticket befürwortet.

Johannes fragt, welchen Vorteil es gegenüber Wettin gibt.

Max: Wettin ist im fraglichen Zeitraum noch frei, Kosten betragen nur 10-12 € pro Person und Nacht.

Laura und Lukas befürworten Wettin aufgrund der höheren Flexibilität, zu- oder abzusagen, da man für das Haus und nicht pro Person bezahlt.

Alina: Wettin kostet nur die Hälfte. Frage: Wollen wir noch einmal nach Wettin?

Sanja sieht den Kostenpunkt von Wettin ausschlaggebend.

► **Meinungsbild: pro Limbach: 4, contra: Mehrheit**

FSR-WE in Wettin wird angestrebt.

9. PJ-Einschreibung

Tobias berichtet von den Neuerungen bzgl. der PJ-Einschreibung. Einschreibung ins deutschlandweite PJ-Portal. In diesem Jahr schien es so, dass sich die Leipziger Studierende sich erst zwei Tage nach den anderen anmelden konnten. Aber dies lässt sich auf technische Probleme zurückführen, es besteht keine strukturelle Ungleichbehandlung. In Zukunft wird es eine zentral festgelegte Einschreibezeit geben.

Mit einem Vertreter der AG PJ wird noch einmal besprochen, wie das Vorgehen bei Leipziger Studierenden für PJ-Plätze in Leipzig ist.

Sanja: Problem ist, dass man sich während des Studiums für das PJ einschreibt, und damit evtl. gleichzeitig eine Klausur schreibt. Diese Problematik sollte ebenfalls in der AG PJ angesprochen werden.

10. Unbeantwortete Mails

Studentischer Progresstest: Website-Eintrag: Johannes, Facebook: Sanja

Im kommenden Jahr wird Sobotta wahrscheinlich nicht mehr als E-Book lizenziert. Dafür wird der Prometheus über eRef lizenziert. Wie stehen die Studierenden dazu?

Am 18.12. bietet Amboss in der Bibliothek einen Workshop zum Thema Prüfungsvorbereitung in der Vorklinik an. Dieser soll beworben werden. Sanja postet entsprechende Infos in die entsprechenden Jahrgangsguppen.

Mail bezüglich des kommenden Stura-Plenums: Haushalt wird abgestimmt.

Urabstimmung Zivil- und Transparenzklausel im Tool, Bitte um Werbung über unsere Kanäle. Weiterleitung (ohne Positionierung und Empfehlung) über MediList.

11. Sonstiges

Johannes: Abholung von Tombola-Artikeln für den Weihnachtsmarkt im Allee-Center in Grünau, Frage, ob jemand dort wohnt und das abholen kann. Ist die Mailadresse familie@sturamed-leipzig.de noch in Benutzung?

Sanja: Aktuell läuft die Petition der bvmd zum fairen PJ. Diese wurde auf verschiedenen Kanälen beworben. Julia Jäger hat gefragt, ob der SturaMed bei Mephisto diese Petition bewerben möchte. Sanja leitet die Mail weiter. Sebastian schlägt Werbung über den FSRä-Verteiler und eine Thematisierung im Stura-Plenum vor. Johannes wird einen Artikel für die Website verfassen.

Frage nach der Größe des Posters für die Vorstellung des SturaMed beim Weihnachtsmarkt. Das Poster wird in A0 gedruckt.

Alle gewählten Mitglieder sollen erinnert werden, bei der letzten Sitzung im Jahr anwesend zu sein, um die Beschlussfähigkeit zu sichern.

Christian Wolfram, Katharina Freitag und Moritz Defourny beantragen einen Transponder;
Abstimmung unter den gewählten Mitgliedern:

► **MH/0/0 angenommen**

Viktoria: Die Weihnachtsfeier am 17.12.19 beginnt schon um 19 Uhr.

Die Sitzung schließt um 21:25 Uhr.